

Walter Hotz  
Bürgerlich-Liberale Fraktion

Stadtrat der Stadt Schaffhausen  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 20.02.2012

### ***Kleine Anfrage Neue Stabstelle Information***

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin, sehr geehrte Herren Stadträte

In seiner Medienmitteilung vom 17.02.2012 teilt der Stadtrat mit, dass er beabsichtigt, seine interne und externe Informationstätigkeit mit einer Stabstelle in der Stadtkanzlei zu optimieren und sucht deshalb mittels Stelleninserat eine/n Kommunikationsverantwortliche/n im Gemeindeführungsstab mit einem 50% Pensum.

Da es sich um eine neue Arbeitsstelle handelt, bitte ich um Beantwortung meiner folgenden Fragen:

1. Wie sieht die Reorganisation aus?
2. Wie ist die Kostenneutralität möglich?
3. Ist der Stadtrat nicht auch der Meinung, dass aktive Kommunikation „Chefsache“ sein sollte?
4. Hat der Stadtrat eine interne Lösung für die Neubesetzung der Stelle geprüft?  
Wenn ja: wie war das Ergebnis?
5. Nehmen die/der neue Kommunikationsverantwortliche/r auch jeweils an den Stadtratssitzungen teil?
6. Ist eine sinnvolle Tätigkeit als Kommunikationsverantwortliche/r mit einem 50% Pensum möglich, zumal diese Tätigkeit oftmals kurze Reaktionszeiten fordert?

Für Ihre umgehende Antwort danke ich Ihnen im Voraus bestens.

Freundliche Grüsse

Walter Hotz

